

Adiós a programa La Patada

ANA CAROLINA MORA

La República

Tras 28 años de transmisión ininterrumpida, ayer se transmitió el último capítulo del programa radiofónico La Patada.

En una emotiva despedida, los colaboradores del periodista Parmenio Medina dijeron adiós a los radioescuchas y patrocinadores.

El locutor fue asesinado el pasado 7 de julio, en las inmediaciones de su casa en San Miguel de Santo Domingo de Heredia, tras polémicas denuncias lanzadas en su programa.

Este hecho conmovió a la ciudadanía en general, pues es el primer homicidio que se comete contra un periodista, en el ejercicio del derecho a la información.

Sin dejar de lado el estilo característico de este programa, los animadores hicieron ayer un recuento de la labor periodística y una detallada biografía de Medina.

La Patada fue un espacio en el que se conjugaba la sorna con el deporte "antes y después del fútbol".

Sin embargo, el espacio se tornó de denuncia pública contra la corrupción y otros delitos, tanto en la esfera privada como con bienes públicos.

Desde el año pasado, Medina denunció manejos indebidos con los fondos de Radio María, lo que provocó al final el cierre de la emisora, que era dirigida por el padre Minor Calvo.

El locutor dio aviso a las autoridades policiales de que era amenazado por emitir estas declaraciones en contra de la radio religiosa.

Por decisión de la familia y compañeros del periodista, se clausuró el espacio radiofónico y en los últimos tres domingos se hizo un repaso de los mejores programas de la última década.

Es así como se dejará de oír acerca del "escuadrón antichorizo" en la frecuencia 93,5 AM de radio Monumental.

En este último programa, se destacó que Medina se convirtió en "un mártir y un héroe de la comunicación".